
Conseil d’école du 28 mars 2019 : numéro 2 

Ordre du jour : 

- Effectif de l’école 

- Aide aux enfants (RASED, PPRE, AVS, …) 

- Projet d’école et actions pédagogiques menées 

et envisagées 

- Point sur les aides et les engagements de la 

mairie 

- Présentation du bilan de la coopérative 

- Travaux 

- Questions à l’école / Questions à la mairie 

Les personnes présentes : 
Mme Queffelec  Aline, représentante de parents 

d’élèves 

Mme Georges-Pellieux Delphine, représentante de 

parents d’élèves 

Mme Noro Anne, représentante de parents d’élèves 

Mme Scheurkogel Julie, représentante de parents 

d’élèves  

Mme Burghard Pauline, représentante de parents 

d’élèves  

M. Cauchy , 1er adjoint au maire, délégué à l'Action 

éducative 

M. Borck, chef de la police municipale 

Mme Billeret Aline, enseignante adjointe 

Mme Jelmoni Pierrette, enseignante adjointe 

Mme Bled Emilie, enseignante adjointe  

M. Priez Franck, enseignant adjointe               

Mme Mérieux Alexandra, directrice 

Monsieur Borck devant quitter le conseil d'école rapidement la parole lui est donnée exceptionnellement en 

début de conseil d'école afin de répondre à une question des parents d'élèves.  

Les questions des représentantes de parents d'élèves et l'intervention du chef de la police sont placés dans le 

compte rendu en clôture. 

1-Effectif de l’école 2018-2019 

Classe TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

Mme Billeret 
PS/MS 

0 15 12       27 

Mmes 
Mérieux et 
Filip 
GS/CP 

   12 9     21 

Mme Jelmoni 
CP/CE1 

    9 15    24 

Mme Bled 
CE2/CM1 

      23 4  27 

M. Priez 
CM1/CM2 

       12 16 28 

  15 12 12 18 15 23 16 16 127 

25,4 enfants par classe 



Enfants faisant l’objet d’une demande d’aide auprès du RASED : 18 

Enfants pris en charge en dehors des bilans : 2 

Enfant avec un dossier MDPH : 1 + 3 demandes (en cours ou réalisés après les vacances) 

 

Prévision 2019-2020, le 25/03/2019 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

2 17 15 12 12 18 15 24 16 129 

Moyenne des enfants par classe 25,8 

2-Projet d’école et actions pédagogiques menées et envisagées  

Les 4 axes  retenus:  
1- Garantir l’acquisition du « Lire, écrire, parler ».  

A- Échanges entre les classes : récits, lecture, tapis à histoires.  
Les échanges de Noël :  
Les PS/MS ont raconté « La chasse à l'ours » aux GS/CP 
Les GS/CP ont raconté et lu deux histoires « Je m'habille et je t'apporte un cadeau » ; 

« Noyeux Joël » 
Chants de Noël des CM1/CM2 pour les GS/CP 
 
B- Élaboration d'exposés pour relater un événement vécu : partager et donner envie  
Classe transplantée : en cours d'élaboration (CE2/CM1 ; CM1/CM2) 
 
C- Projet médiathèque Val-de-Somme classe GS/CP : don de 12 livres à la classe avec pour 

thème l'habitat.  
  
2- Favoriser l’égal accès de tous les élèves à l’art et la culture.  
 

A- Sorties pédagogiques  
PS/MS : Pavillons de Manse (l'eau et son utilisation) le 07/06/18 
GS/CP ; CP/CE1 : Musée Serge Ramond du Graffitis et visite du centre historique de Senlis (les 
traces de l'Homme dans le temps).  
CE2/CM1 ; CM1/CM2 : classe transplantée (classe de neige)  
  

B- Picardie Lait : le jeudi 4 avril  
PS/MS : fête du lait  
GS/CP ; CP/CE1 : le petit déjeuner puis déjeuner commun pour ces deux classes le 5 avril 
  

C- École et cinéma  
3 films devaient être visionnés au cinéma d'Albert de la GS jusqu'au CM2. Nous remercions la 
commune qui finance cette année le transport. 
Sur les 3 films les enfants de  
GS/CP ; CP/CE1 en ont vu 2 au cinéma d'Albert. Le second a été visionné en classe pour cause de 
problème météorologique. 
CE2/CM1 ; CM1/CM2 en on vu 1 au cinéma d'Albert. Même motif pour la seconde projection que 
précédemment et la 3eme projection avait lieu en même temps que la classe transplantée.  
  

D- Saison culturelle  
Mardi 30 avril : spectacle Flying zozios PS/MS  



 
E- Spectacle de Noël 
Le vendredi 14 décembre après-midi : Pitou l'enfant roi 
 
F- Le vendredi 1er mars : Mardi Gras  
 
G- La fête du court-métrage 

Les élèves de la PS au CE1 ont profité de cet événement en visionnant 8 courts-métrages mardi 12 
et jeudi 14 mars. 
 
H- La découverte de Corbie à travers le temps 
Demande auprès de l'office du Tourisme pour la période 5  
 
3- Conforter l’acquisition d'un jugement moral et civique ainsi que d'une culture de 
l'engagement et d'un esprit critique.  
 

A- Commémoration du 11 novembre  
CE2/CM1 : Sortie au musée Monash  
CM1/CM2 : Exposition de photographies de la Première Guerre à l'office du Tourisme.  
Une délégation militaire s'est rendue dans les classes de CP/CE1 ; CE2/CM1 et CM1/CM2  
Participation des GS/CP à la commémoration du 11 novembre  
Arbre du souvenir le 23 novembre à 15h45 dans le jardin de l'école rue du Pauchelet  
  

B- Environnement  
Demande intervention de l'ambassadrice du tri  
 

C – Prévention routière 
Rallye routier période 5 en partenariat avec la mairie et la police municipale 
  
  
4- Favoriser le travail collectif de l’équipe éducative et des partenaires de l’école.  
Réunion de rentrée  
Café des parents le vendredi 22 mars « Les enfants et les écrans » ; le 7 juin Pour une scolarisation 
réussie des petits . 
Échanges avec les représentants de parents d'élèves et les membres de la FCPE  
Participation au Réseau Parentalité (projet initié par la Médiathèque Val-de-Somme)  
Spectacle le vendredi 14 juin à 17h30  
Prévention routière 
  

3-Point sur les aides et engagements de la mairie 

Subvention de fonctionnement mairie :  942, 89 euros 

Subvention exceptionnelle : 353 euros 

Tablettes et robots supplémentaires 

Demande de TBI pour la classe de GS/CP 

Caisse de rangement EPS site Pauchelet 

 



4-Actions réalisées et envisagées par les parents  

Marché de Noël FCPE + représentants de P.E. 

Galette des rois pour toutes les classes FCPE 

Repas paëlla au cours du mois de janvier FCPE (complet) 

Chocolat de Pâques pour toutes les classes FCPE 

Vide grenier FCPE le : 14 avril 

Distribution de livres et dictionnaires en fin d’année   

6-Point sur la coopérative 

Compte Caisse d’Epargne 
 

4749,74 euros le 25/03/2019  
Un chèque de 470 euros va être fait à la FCPE dans le cadre de la participation financière à la classe transplantée. 
 

Aide financière en faveur de la classe transplantée : 

10 euros par la FCPE + 10 euros de la coopérative = 20 euros par enfant. 

7-Travaux 

Gouttières à vérifier et déboucher pour tous les sites. République fuites 

Tâche d'humidité au plafond classe PS à droite (entrée à côté de la porte) 

Mur classe école maternelle près des toilettes (moisissures) 

Intervention arbre maternelle dans le jardin 

Toilettes Pauchelet : carreaux de carrelage à recoller  

Remettre les drapeaux dans les écoles 

Murs du couloir République  

Une solution pour fermer à clé le porche bleu Rue de la République 

 

 

 

 

 

 

 

 



8- Question école-mairie / mairie-école 

Questions Parents d’élèves- École- Mairie 

Questions vers l’école : 

- Est-ce que l'année prochaine mon enfant devra obligatoirement rentrer à l'école à 3 ans ? 

- Est-ce que l'année prochaine la sieste à l'école sera obligatoire ? Est-ce qu'il y a assez de 

places ? 

- Si mon enfant a 3 ans l'année prochaine en cours d'année, quand rentrera-t-il à l'école ? 

La loi n’étant pas encore votée il n’est pas possible actuellement de répondre à ces questions. La 

loi passera devant le Sénat fin avril – début mai.  

 

Questions à la mairie :  

        -  "Est-il envisageable de créer un dépose-minute devant l'école de la République car il est très 

compliqué de stationner aux abords des 3 écoles de la Neuville. » 

Un dépose-minute n’est pas envisageable car il n’est pas possible de trouver un lieu pour le réaliser 

en respectant la loi et les riverains. 

Au niveau de la rue Pauchelet : Il est envisagé de retirer le passage piéton devant l’école pour créer  

une avancée plus grande où les familles et les enfants pourraient être en sécurité. 

Point soulevé par les membres du conseil d’école : le seul passage piéton restant se trouve dans un  

virage. Pour la sécurité des enfants il faut le déplacer. 

Les représentants de la mairie ainsi que la M. Borck sont à l’écoute et vont étudier si le déplacement  

est possible et un second passage piéton au niveau du pont du lotissement de la PAV va être réalisé. 

 

 


